

FONDATION DU CLUB.

Le club de raquettes "L'ÉTOILE" de Sainte Cunégonde fut fondé le 2 Décembre 1885, grâce à l'initiative de messieurs A. Doré, D. Rochon, et J. G. Michon qui, ayant invité leurs nombreux amis à une grande assemblée générale, réussirent avec l'aide de M.M. C. Sauvé et T. A. Giroux à jeter les bases solides d'un club d'amusement qui n'a fait que prospérer depuis sa fondation.

Les premières élections générales eurent lieu le 4 Décembre suivant et le nouveau club commença dès lors ses marches régulières chez M. P. Larante à St. Henri où se trouvaient ses salles.

Tous ceux qui ont pu assister aux soirées, aux banquets, aux courses, donnés par le club depuis l'époque de sa fondation, savent qu'une sage et parfaite organisation ont fait que le succès a toujours couronné, les efforts des membres de ce club populaire, qui, selon les circonstances, a su se montrer à la hauteur de sa position.